



## LA VOZ DE LA CALLE

### PESADILLA ANTES DE NAVIDAD



Luis de la Calle.

Carencias y más carencias. Si de algo pueden quejarse los vecinos-ciudadanos de los municipios serranos (junto con los del resto del Es-

tado) es de estar rodeados de carencias. En los servicios, en las prestaciones sociales... Todo ha ido a menos.

Alguien me comentaba el pasado jueves: "Yo siempre he trabajado para ir a mejor. Ahora trabajo y no sé para qué."

Efectivamente, si tienes el privilegio de conservar un trabajo, en el momento en que abres los ojos con el alba ya estás gastando dinero: la luz más cara, el gas más caro, el transporte más caro. Se han incrementado los precios de la mayoría de los servicios. Y en contrapartida,

los salarios, los ingresos, han descendido. El dinero no llega. Ahora, por regla general, nadie llega a fin de mes.

Pues bien, díganme cómo tiene que aceptar uno determinadas noticias en un entorno tan hostil como el que nos rodea a diario.

La primera de ellas, la supresión de líneas de autobuses que unen a los distintos municipios con Madrid. Un servicio esencial para todos aquellos que deben desplazarse a diario para trabajar en la capital y que desde que se ha iniciado el curso, deben buscarse la vida con la pérdida de tiempo que conlleva tener que buscarse la vida cuando comprueba que el autobús que estás esperando no admite más pasajeros

y no habrá otro hasta sabe Dios qué hora.

Resulta preocupante que el Consorcio de Transportes de la Comunidad de Madrid haya tomado la decisión de reducir servicios sin haber tenido en cuenta a los usuarios. Consecuentemente, si el servicio va a permanecer en adelante de esta manera (menos frecuencia, más perjuicios) lo más lógico sería reducir los precios de billetes y abonos de transportes. Lo normal es que si el servicio disminuye, el precio también lo haga. Verán ustedes cómo eso no va a suceder.

Hay ayuntamientos en pie de guerra estos días con el Consorcio de Transportes. Veremos hasta dónde llega el eco de las protestas y la salida que las autoridades regionales dan a este problema que afecta a muchos

usuarios que, de nuevo, vienen mostrando una paciencia ilimitada. Demasiada.

Otra pesadilla, se centra en Collado Villalba. Se está escuchando mucho estos días el viejo dicho: "aquellos polvos trajeron estos lodos". Una nueva sentencia se ha conocido esta semana: las cuentas municipales del Ayuntamiento de Collado Villalba han sido embargadas por un importe de 2 millones de euros, por una deuda pendiente del año 2008 de las obras de construcción del Centro Acuático.

Es el titular que le llega al vecino. Luego viene la "letra menuda" en la que pocos profundizan: hay un malentendido en la sentencia, un juzgado no puede embargar las cuentas de un ayuntamiento... Pero lo que permanece es que el actual consis-

torio vuelve a encontrarse con otra piedra en el camino que entorpecerá el normal desarrollo de una gestión bastante afectada por las deudas.

Son ya muchas las voces que piden a los anteriores responsables municipales el reconocimiento de errores. Se hicieron muchas cosas, es verdad, pero se evidencia ahora de que muchas quedaron por pagar. Poco importan al vecino las razones por las que no se pagó una obra. Al vecino le interesa que un juzgado exige el pago de dos millones de euros por algo que se hizo en 2008 y punto.

Embargos de cuentas, embargos de terrenos, carencias en los servicios. ¿Nos queda algo nuevo por ver o ya hemos llegado al límite de la pesadilla.?

## La deuda socialista sigue hipotecando el ayuntamiento villalbino



Juan Antonio Tirado.

Dos años después de su salida del Ayuntamiento, el ex edil socialista José Pablo González sigue dando de que hablar, por su pésima gestión al frente del Consistorio de Collado Villalba. Los villalbinos ya lo intuían cuando en las pasadas elecciones le castigaron retirándole el voto, pero ¿sabían realmente el daño que el ex alcalde socialista y su equipo de Gobierno habían causado al municipio? Las obras faraónicas y el derroche de miles de euros en eventos lúdico-festivos hi-

cieron de sus mandatos un pozo de deudas que alcanzó la cifra de 120 millones de euros... Una cantidad que ha condenado a Collado Villalba a una década sumida en la oscuridad, sin inversiones, sin nuevas infraestructuras y sin ninguna posibilidad de poder crecer. Los socialistas han hipotecado a los presentes y futuros Gobiernos municipales de Collado Villalba, y con ellos a sus vecinos....

Entre las numerosas deudas contraídas en la anterior legislatura socialista, ahora acaba aparecer una con la que el actual Ejecutivo local no contaba y por la que han embargado, las cuentas corrientes del Ayuntamiento de Collado Villalba por un importe de 2 millones de euros. Este embargo corresponde a una deuda pendiente del año 2008 de las obras de construcción de las instalaciones deportivas.

En concreto, el Ayuntamiento deberá abonar a la empresa DHO, por obras ejecutadas en la Ciudad Deportiva, Piscinas Cubiertas y Balneario, un importe de 1.709.948,78 euros, más 267.452,42 euros de intereses. Esta cantidad se une a los otros dos millones de euros que ahora debe afrontar sobre el otro embargo que pesa en los terrenos de la ITV, con la que sí contaba el Gobierno del Partido Popular, aunque con esta nueva cifra se han desbaratado todas las previsiones de pagos a proveedores y futuras inversiones que tenía previsto el Consistorio, poniendo en serio peligro de liquidez de las cuentas públicas. Esto provocará que muchas empresas tengan que esperar unos meses para cobrar las deudas que tiene con el Ayuntamiento villalbino por culpa de la mala gestión de los últimos Gobiernos socialistas.

Según la nota de prensa emitida por el Ayuntamiento: "La Sala de lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid condena al Ayuntamiento por el incumplimiento del contrato

suscrito por el anterior gobierno socialista con fecha de 1 de agosto de 2008 con la empresa DH, Obras y Construcciones, relativo a la recepción, determinación de la deuda, liquidación, fijación de los intereses y calendario de pago".

El alcalde de Collado Villalba, Agustín Juárez, se quejaba amargamente el pasado jueves al conocer la noticia "esta orden de embargo supone un nuevo varapalo para las débiles arcas municipales, que pone en serio peligro la liquidez de las cuentas públicas y los compromisos de pago contraídos por este Ayuntamiento. Cada día nos levantamos con nuevos requerimientos y sentencias de anteriores etapas que están minando el gran esfuerzo que estamos haciendo todos los ciudadanos de esta ciudad por nivelar las cuentas públicas", afirmó el alcalde villalbino.

El actual equipo de concejales socialistas en el Ayuntamiento de Collado Villalba debería dar explicaciones ya que una parte de los mismos formaron parte de aquel grupo que gobernaron un consistorio que no cumplió sus compromisos económicos con los proveedores anteriores, y que ahora se está pagando con intereses.

## Bienvenido a casa hermano lobo

Jonathan Gil Muñoz. Director de ElGuadarramista.com

Ya es oficial. El lobo ibérico ha llegado a la Sierra de Guadarrama para quedarse, al menos por el momento y siempre que las condiciones del entorno que han elegido para asentarse mantenga las características actuales. Es cierto que desde hace años se sabía que se paseaba por la vertiente madrileña de la Sierra de Guadarrama. Así lo atestiguaban los avistamientos que de vez en cuando llegaban hasta nuestros oídos. Pruebas a las que se sumaban otras más contundentes como las imágenes de un grupo de lobos captadas el año pasado por la Asociación Sierra Carpetania. Quizás haya sido precisamente por este testimonio por el que la Comunidad de Madrid se ha visto obligada a rastrear la presencia del lobo en la Sierra.

Ya sea por una u otra razón lo cierto es que es una magnífica noticia. El Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama ya tiene lobos a uno y otro lado de sus montañas. En el caso de Segovia se tiene más o menos seguridad de que existen en la actualidad unas 9 manadas, con un total de 50 individuos. Pero, he aquí, que hasta ahora no se podía decir que la vertiente madrileña de la Sierra contaba con esta especie, cúspide ahora de la cadena alimenticia. Y es que desde hacía más de 60 años que no se tenía noticias de que el lobo habitara a este lado de la Sierra. Pero la cosa ha cambiado. Su última conquista; el Guadarrama. Los dos machos, la hembra y los tres lobeznos, grabados por fototrampeo, son la avanzadilla del lobo en la Comunidad de Madrid. Este grupo no es como otros que se han visto que utilizaban sólo como lugar de caza nuestras montañas. No, esta vez es diferente. Los lobeznos son madrileños, nacidos la pasada primavera. Es la prueba inequívoca de que el espacio que han elegido como hábitat es tranquilo (sin presencia humana) y mantiene una buena población de presas (jabalíes y ungulados principalmente). Dos factores que se deberán mantener si queremos que esta familia se quede en su nueva casa y crezca su número. Algo en lo que el hombre tiene mucho que decir. En este sentido es clave, como se ha hecho hasta ahora, no perder de vista al colectivo que puede verse más perjudicado; los ganaderos. Las compensaciones (justas y en tiempo) por posibles ataques al ganado son clave. Como también lo son las subvenciones para recuperar a los perros pastores (guardianes del ganado) y al propio pastor, todo para prevenir ataques a la ganadería extensiva. Y sumado a esto hace falta con urgencia un plan regional de recuperación del lobo (su hábitat y potenciales presas), que ponga las bases para su expansión regional, en especial la Sierra de Guadarrama. Siendo ya un hecho su presencia, ahora toca mover ficha y proteger la especie y su futuro.

**MERCAPIN S.L.**

**TARIMA FLOTANTE**

**PINTURAS**

**LAS MEJORES MARCAS**

**¡¡OFERTAS PERMANENTES!!**

PREMIO LAUREL DE ORO COMUNIDAD DE MADRID

**C.CIAL. LOS OLIVOS**

**POL. P-29 VILLALBA**

**918 514 293**

**Fernando Mesa** Microbuses Autocares

**MICROBUSES Y AUTOCARES GRAN LUJO**

Vehículos adaptados, Cinturones de seguridad

Exclusivo bus Limousina accesible

Coches clásicos y gran turismo

(Colegios, viajes, Excursiones, Bodas)

NUEVO SERVICIO **FERNANDO MESA** "ETIQUETA NEGRA"

- Vehículos especiales de lujo -

**639 16 60 06 - 91 855 85 85**

**Edita:**  
La Voz de la Sierra S. L.

**Gerente:**  
César Fernández Hernández

**Dirección y Maquetación:**  
Vanessa Núñez Martínez

**Opinión:**  
Luis de la Calle Rodrigo  
Juan Antonio Tirado  
Jonathan Gil

**Colaboradores:**  
Gloria Díaz Llorente  
Julián Redondo

**Toros:**  
Jorge Fajardo

**Administración:**  
Juan Antonio Durán

**Comercial:**  
Raimundo Quiroga.